



ふっかつのイエスさまは、てんごくのおきて「あい」をいき ることができるようにわたしたちをたすけてくださる！



フォコラーレ
focolare.org/japan



マグダラのマリアは、あさはやく、イエスさまのおほかにいきます。
すると、おほかのおおきないわがあいていました。

それをきいたペトロとヨハネも、はしっておほかにいきました。ほんとうにイエスさまのからだはありません。そうです、イエスさまはふっかつしました！

なんねんかあと、パウロもキリストしゃたちに、イエスさまはふっかつしてわたしたちがてんのおきて「あい」をいきができるようにたすけてくださると、てがみにかきました。



イタリアのマリアキアラのけいけん
マルコはみんなにきらわれて、だれもいっしょにあそびません。
でもマリアキアラはみんなとあそびたいの
で、マルコともあそびたいとおもいました。

いちばんなかよしのルイーザはおこってしまいました。マリアキアラは、かなしくなりました。ルイーザのこころにはおおきないしがあるようでした。でもマルコとあそぼうとしたことは、ただしいとかんじまし

つぎのひ、ルイーザはマリアキアラに「そうだね、やっぱりみんなであそぶのがたのしいね」といいました。そしてマルコや、ほかのこどもたちみんなとたのしくあそびました。